

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisa, yang telah penulis lakukan terkait dengan pengaruh keputusan anggota dalam pembiayaan *qardh* dan *ijarah* terhadap motivasi berwirausaha dengan persepsi sebagai variabel intervening, maka simpulan yang dapat diambil adalah:

1. Hasil pengujian hipotesis pertama (H_1), diketahui bahwa secara parsial, Keputusan Anggota berpengaruh positif dan signifikan terhadap Motivasi Berwirausaha di BMT Peta Tulungagung. Hal ini menunjukkan bahwa semakin anggota memutuskan untuk melakukan pembiayaan maka semakin meningkat pula motivasi berwirausaha anggota di BMT Peta Tulungagung. Dengan demikian H_1 teruji. Sebab keputusan anggota merupakan salah satu faktor yang dapat mempengaruhi motivasi berwirausaha.
2. Hasil pengujian hipotesis kedua (H_2) diketahui secara parsial bahwa persepsi berpengaruh positif dan signifikan terhadap motivasi berwirausaha. Dengan demikian H_2 teruji. Sebab persepsi juga merupakan faktor yang mempengaruhi motivasi berwirausaha anggota BMT Peta Tulungagung.
3. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis ketiga (H_3) diketahui bahwa secara simultan keputusan anggota dan persepsi berpengaruh

signifikan terhadap motivasi berwirausaha anggota di BMT Peta Tulungagung. Dengan demikian H_3 teruji.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Akademik

Hasil penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat untuk menambah pengetahuan, sebagai bahan acuan penelitian yang akan datang dan pengembangan ilmu terkait keputusan anggota dalam pembiayaan *qardh* dan *ijarah* terhadap motivasi berwirausaha dengan persepsi sebagai variabel intervening baitul maal wat tamwil bagi mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam khususnya jurusan Perbankan Syariah.

2. Bagi Pihak Terkait

Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai bahan masukan untuk pengembangan BMT Peta Tulungagung. Penelitian ini juga diharapkan dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan dalam pengambilan keputusan manajemen maupun keputusan lainnya, terutama sebagai tolak ukur bagi para pengambil kebijakan dalam mengevaluasi dan menentukan arah pengembangan Baitul Maal Wat Tamwil Peta Tulungagung di masa yang akan datang.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya yang akan melakukan penelitian sejenis, diharapkan dapat melakukan penelitian dengan lebih baik dengan

menggunakan variabel lain, seperti kepuasan anggota, kebijakan pengelola, kepuasan kinerja dan lain-lain.